

Monseigneur Persico, qui a été nommé dernièrement secrétaire de la Congrégation de la Propagande, en remplacement de Mgr Jacobini, est Napolitain de naissance, et âgé de 68 ans.

Ayant terminé ses études classiques en 1839, il entra chez les Capucins et fut ordonné prêtre dans cet ordre en 1846. Destiné aux missions lointaines, il se rendit d'abord dans le vicariat apostolique de Patna où il séjourna quelques années. En 1852 il est envoyé dans les Indes Orientales et deux ans plus tard il est créé vicaire apostolique d'Agra. Il donna sa démission en 1867 et passa cette année même aux Etats-Unis. En 1870 il fut nommé évêque de Savannah dans la Georgie. S'étant démis de ce siège au bout de trois ans, il vint au Canada où il exerça quelque temps le ministère dans le diocèse de Québec. Il eut ensuite à remplir quelques missions diplomatiques et repassa finalement en Italie. Il fut nommé évêque d'Aquino en 1878, et promu quelques années plus tard, au siège archiépisopal de Damiette.

{ Archevêché de Montréal,
23 juillet 1891.

Monsieur Vincent Plinguet, vicaire forain, et curé de l'Ile Du Pas, décédé aujourd'hui au presbytère de cette paroisse, appartenait à la société d'une messe.

J. M. EMARD, chan.,
Chancelier.

BIBLIOGRAPHIE

Plus d'exercices en l'honneur de sainte Anne, durant le mois de juillet, et en l'honneur de saint Joachim durant le mois d'août; troisième édition, revue et augmentée par un Père de la Compagnie de Jésus, in-18, franco 1 fr. Paris, librairie Téqui, 85 rue de Rennes.

En recommandant aux fidèles l'usage et la lecture de cet opuscule, Son Eminence le Cardinal arch-évêque de Toulouse le juge « propre à propager selon le désir de Sa Sainteté Léon XIII, la dévotion à saint Joachim et à sainte Anne. » Nous croyons, en outre, que ces Exercices pratiqués avec esprit de foi et avec ferveur, donneront aux âmes chrétiennes, un amour profond du Saint-Siège et de Rome, en même temps que l'éloignement le plus prononcé pour le libéralisme et pour les sectes que l'Eglise a frappées de ses anathèmes, et dont la malice vraiment *satanique* a causé et cause encore tant de maux à la société.